



22 países estarán en la Cuarta Conferencia Latinoamericana sobre Cultivo de Peces que inicia hoy en Villavicencio.

- *Unillanos como entidad anfitriona pondrá su cuota académica con las conferencias magistrales de 3 investigadores.*
- *Doscientos treinta trabajos de investigación se presentarán durante los 4 días del evento en modalidad oral y póster. También habrán foros para estudiantes de grado y posgrado y comercializadores.*
- El evento reúne también el VI Foro regional de acuicultura y la Jornada de Acuicultura que organiza Unillanos desde hace 19 años.

Villavicencio, 8 de octubre de 2013. Villavicencio abre las puertas y se convierte en la capital de la acuicultura durante 4 días para recibir cerca de 500 personas de varias partes del mundo, que asistirán a la Conferencia Latinoamericana de Peces, a la Jornada de Acuicultura y al Sexto Foro Regional, eventos convocados por Unillanos y la Sociedad Mundial de Acuicultura. A las 5 y 30 de la tarde iniciará el acto de apertura.

Las instalaciones del centro de convenciones del Grand Hotel, ubicado en el centro comercial Llanocentro, serán el escenario para que a partir de hoy y hasta el 11 de octubre, empresarios, investigadores, técnicos, productores y estudiantes se congreguen en torno a temas de carácter académico, científico y empresarial sobre acuicultura.

El doctor Antonio Garza de Yta, presidente de la Conferencia Latinoamericana y del Caribe de Acuicultura, afirmó que el estupendo trabajo realizado por Unillanos y su comité de organizadores asegurarán que este sea un evento de calidad mundial.

Por su parte el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, aseguró que este encuentro, que busca proporcionar posibles soluciones a problemáticas del sector y promover y difundir el conocimiento y el cultivo de las especies nativas de peces y de especies de importancia comercial como la tilapia, la trucha, el camarón, contribuirá de manera significativa con el desarrollo del sector a nivel nacional e internacional.

Desfile de modas





En la noche de inauguración, el Centro Regional de Productividad y Desarrollo Tecnológico del Tolima CPT, presentará la última colección de su marca Piel Arte. Las prendas que incluyen vestidos de baño, chaquetas y bisutería, son elaboradas por pequeños productores de la región que gracias a convenios y la unión de esfuerzos mediante asociaciones y acuerdos, han desarrollado la primera empresa tolimense de joyería y accesorios en piel de pescado, producto de la Innovación a la Cadena Piscícola del Tolima.

La agenda de los 4 días de evento aquí

<http://www.conferenciapesnativos2013.com/pdf/programacionevento.pdf>

